

# *Leopoldo López sale de la embajada de España en Caracas y abandona Venezuela*

---

Caracas, 24 oct (EFE).- El opositor venezolano Leopoldo López abandonó este sábado la residencia del embajador de España en Caracas, donde permanecía como huésped desde hace 18 meses, y abandonó Venezuela.



La noticia de la huida de López fue conocida inicialmente por diversos reportes de prensa. Horas antes, fuentes habían confirmado a la Agencia EFE y a Reuters que López había abandonado la legación diplomática y salido del país, mientras familiares le dijeron a la agencia AFP que estaría rumbo a España, algo de lo que también informó *Bloomberg*.

López permanecía en la sede diplomática desde que fue **liberado en abril de 2019 de su arresto domiciliario por un grupo de**

**uniformado.** López había arrestado en 2014 y sentenciado a 14 años de cárcel, acusado de liderar los actos violentos en las marchas antigubernamentales que se llevaron a cabo ese año.

**uniformado.** López había arrestado en 2014 y sentenciado a 14 años de cárcel, acusado de liderar los actos violentos en las marchas antigubernamentales que se llevaron a cabo ese año.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237763-leopoldo-lopez-sale-de-la-embajada-de-espana-en-caracas-y-abandona-venezuela>



**Radio Habana Cuba**